

# *Cuba salue l'investiture du Mexique à la présidence tournante de la CELAC*

---



La Havane, 9 jan. (RHC).- Le président de la République de Cuba, Miguel Díaz-Canel a salué ce mercredi l'accession du Mexique à la présidence tournante de la CELAC, la Communauté des Etats Latino-américains et Caribéens et confirmé l'engagement de notre pays envers l'unité et la paix régionales.

Dans un tweet, le président cubain a souligné :

«Cuba salue la présidence mexicaine de la CELAC. Une période encourageante d'unité dans la diversité s'ouvre pour Notre Amérique. Des rêves intégrationnistes renaissent sur la base du respect des divergences. Notre engagement envers l'unité et la paix. »

Miguel Díaz-Canel a posté un lien avec un article du journal Granma au sujet du Sommet de la CELAC qui se tient au Mexique.



**Radio Habana Cuba**